



Intercambio de experiencias sobre Auditorías Basadas en Riesgos

Conforme al Plan de Trabajo del Contralor General de Cuentas, Dr. Frank Helmuth Bode Fuentes, sobre el desarrollo de capacidades y fortalecimiento institucional, profesionales del área de fiscalización de la Subcontraloría de Calidad del Gasto Público de la Contraloría General de Cuentas de Guatemala, realizaron una visita técnica de estudio a la Contraloría General de la República del Perú para el intercambio de experiencias e incremento de capacidades respecto al tema de Control Interno.

Entre los temas que se abordaron resaltan los siguientes:

- Metodología utilizada por la EFS para la selección de auditorías
- Proceso o etapas de la auditoría basada en riesgo
- Identificación de riesgos de fraude o corrupción
- Comunicación de resultados
- Recomendaciones relacionadas a los riesgos identificados



- Seguimiento de recomendaciones y
- Sistemas utilizados en los procesos de auditoría.

La visita técnica forma parte de la colaboración entre las Entidades Fiscalizadoras Superiores de la región, para el fortalecimiento institucional a través del intercambio de capacidades en materia de fiscalización y control gubernamental.